

ERLACH:
BURGERGEMEINDE

27.12.2001, 00:00

Gut gelungenes Bauwerk

Präsident Fred Züllli konnte 14 Bürgerinnen und Bürger im Erlacher Rathaus begrüßen. Auch weiterhin wird der Voranschlag 2002 geprägt vom Lothar, sieht er doch ein Defizit von 20 304 Franken vor.

Erlach: Bürgergemeinde

Präsident Fred Züllli konnte 14 Bürgerinnen und Bürger im Erlacher Rathaus begrüßen. Auch weiterhin wird der Voranschlag 2002 geprägt vom Lothar, sieht er doch ein Defizit von 20 304 Franken vor. Das neu überarbeitete Organisationsreglement wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. Die Rechnungsrevisorin, Dora Rawyler, wird für vier weitere Jahre in ihrem Amt mit Applaus bestätigt. Der Sturm Lothar beschädigte das alte Blockhaus so stark, dass es durch einen Neubau ersetzt wurde. Das Einweihungsfest fand im September statt. Die Bürgergemeinde freut sich über das gut gelungene Bauwerk.
Bild: rk

STICHWÖRTER: [Seeland](#)

KOMMENTAR HINZUFÜGEN

Name

hibiscus

Kommentar *

Informieren Sie mich, wenn ein neuer Kommentar hinzugefügt wurde.

>> ABSENDEN

* Pflichtfelder